

# Estructura de costes

El funcionamiento de la app llevará consigo una serie de costes, al no tener local los costes se reducen considerablemente aun así habrá que pagar el salario del fotógrafo ( al contratarlo con un contrato en prácticas el primer año su salario será del 65% de lo que cobraría un trabajador normal), si acogemos a alumnos de fotografía para que realicen las prácticas necesarias para titular podremos ahorrarnos también este coste.

Los mayores gastos se darán en publicidad ya que para asentarse en el mercado hay que invertir bastante en publicidad en redes sociales otras apps etc...

Hemos pensado que como oferta de lanzamiento de la app se hará un sorteo entre todos los usuarios que nos mencionen en redes de un reloj Garmin pensando para andar por el monte aunque el precio del reloj sea elevado el beneficio en nuevos usuarios será mayor.

Además cada cierto tiempo podremos pagar a un chef para que grabe un video de una receta y la subamos al foro de la app.

Nos aprovecharemos de las ayudas del vivero de empresas teniendo una pequeña oficina y nos subvencionan los gastos de luz internet teléfono.